
  

 
 
Rapport annuel du conseil d’école 
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Madame, Monsieur, 
 
Le conseil d’école de l’école élémentaire Nouvel Horizon, sous la co-
présidence de Mme Telina Fishbach s’est rencontré 5 fois durant l’année 
scolaire 2023-24.  
 
Le conseil d’école était composé de 9 parents (Julia Bhunnoo, Telina 
Fishbach, Faye Gagné, Crystal Gilbert, Ashleigh Miatello, Abdulaziz Al 
Mbarak, Corey Ziraldo, Sherry Simo et Jennifer van Zeyl), deux membres du 
personnel (Mme Michèle-Élise Lacroix et Mme Line Landry), d’un membre de 
la communauté (Laure Milebo Mvouala) et de la direction d’école, Martin 
Boudreault. 
 
Cette année, toutes les rencontres du conseil d’école se sont déroulées en 
présentiel à la bibliothèque de l’école Nouvel Horizon. Nous avons offert 
l’option de Teams pour les parents qui ne pouvaient par venir en présentiel. 
Toutes ces rencontres se sont déroulées de manière cordiale et dans un 
esprit de collaboration. Les réunions étaient ouvertes au public, de sorte 
à encourager la participation des parents et des autres membres de 
la communauté scolaire. 
 
Les sujets abordés pendant les rencontres ont consisté à contribuer à 
l’amélioration du rendement et du bien-être de tous les élèves. 
Le conseil d’école a organisé une soirée cinéma afin de rassembler les 
familles et une soirée bingo. Cela fut très apprécié par toute la communauté 
scolaire. De plus, un grand rassemblement sous forme de BBQ a été 
organisé conjointement avec le conseil d’école de Franco-Niagara au mois de 
juin afin de souligner la francophonie de Welland. 
 
Nous avons discuté d’un projet de bonification de la cour d’école. En 23-24, 
nous avons acheté 4 tables à pique-nique pour placer à l’avant de l’école et 
deux nouveaux buts de soccer pour la cour arrière. Le nombre d’élèves étant 
en augmentation, nous désirons offrir un module de jeux supplémentaire 
pour les enfants dans un horizon de 2 ans. Des levées de fonds ont été 
prévus à cet effet. 
 
 



 

Les activités de prélèvements de fonds qui ont eu lieu pendant 
l’année scolaire 2023-24 : vente de morceaux de pizza et repas 
chauds, cartes Fundscrip, les étiquettes Mabels Labels, vente de 
viande, vente de vin et vente de tartes. Ajoutons à cela que le conseil 
d’école a demandé le soutien des parents pour le programme de 
collations. Il est possible de consulter le rapport à cet effet. 
 
 
Nous remercions les nombreuses personnes qui, tout au long de 
l’année, ont si généreusement donné de leur temps pour contribuer à 
la réussite des activités du conseil d’école. 
 
 
Le rapport annuel de l’état financier 2023-24 est disponible à la consultation 
à l’école ou sur le site web du Conseil scolaire Viamonde.  
 
Telina Fishback, présidente 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 


